

LA FANTASIA DEL TEATRO EN EL MERCADO MUNICIPAL

Una inusitada mañana fue la que se vivió en el Mercado Municipal el pasado miércoles 30 de marzo. Junto a la Fuente de Agua, y a una de las horas de mayor movimiento, tanto el público como los locatarios del centro comercial fueron sorprendidos con la presentación de un cuadro de la obra "El Herrero y la muerte" que el Teatro Nacional pondrá en escena en la Sala Antonio Varas. Su director, José Pinoda, quiso mostrar a la prensa lo que será esta comedia dramática en un lugar muy nuestro. Nada mejor para ello, dijo, era el Mercado, un recinto tradicional del Santiago de todos los tiempos. Y allí, en medio de las idas y venidas de las dueñas de casas y de los vendedores de mercadería, todos los personajes de la pieza teatral dieron a conocer sus papeles. El sorprendido público aplaudió con entusiasmo la iniciativa.

"A mí me encantó la idea que vengan aquí a contarnos lo que hace el teatro. Sería bueno que se hiciera siempre y también sobre otras actividades artísticas o culturales", dijo doña Juana Abarzúa, la "Reina de las Ensaladas" y una de las locatarias más antiguas. Fue una de las que más celebró la obra, olvidando por algunos momentos ofrecer sus tentadoras delicias vegetales.



3614

160878
1987, 1988, 1989
El correo de Santiago n.º 1. Dto., 131 aniversario de Chile

La Fantasía del teatro en el Mercado Municipal [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Fantasía del teatro en el Mercado Municipal [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile